



Station Siloah

T (040) 7 90 20 – 27 60

Pflegerische Stationsleitung

Oliver Dieckmeyer

Stationsärztin

Anne-Sybill Jasper
Sprechzeiten nach
telefonischer Vereinbarung unter
T (040) 7 90 20 – 27 63

Chefarzt

Dr. med. Matthias-Müller-Schulz
T (040) 7 90 20 – 27 00

Patientenanmeldung

T (040) 7 90 20 – 27 01
F (040) 7 90 20 – 27 19

Kontakt

AGAPLESION DIAKONIEKLINIKUM HAMBURG
Station Siloah für akut erkrankte Patienten
mit kognitiven Einschränkungen der
Medizinisch-Geriatrischen Klinik
Chefarzt Dr. med. Matthias-Müller-Schulz

Hohe Weide 17
20259 Hamburg
www.d-k-h.de
Zentrale T (040) 7 90 20 – 0



AGAPLESION
DIAKONIEKLINIKUM HAMBURG

STATION SILOAH

für akut erkrankte Patienten mit
kognitiven Einschränkungen der
Medizinisch-Geriatrischen Klinik

www.d-k-h.de





Station Siloah

Spezielle Behandlung und Zuwendung in
beschützender Umgebung

In der Medizinisch-Geriatrischen Klinik sind Patienten mit verminderter geistiger Leistungsfähigkeit (Kognition) eine besondere Herausforderung. Das multiprofessionelle Team der Station Siloah bietet daher für akut Erkrankte dieser Patientengruppe ein spezielles Behandlungsangebot.

Bei älteren Patienten treten im Rahmen von akuten Erkrankungen häufig Probleme in Bezug auf ihre geistige Leistungsfähigkeit auf, auch wenn sie zuvor unauffällig waren. Solche Beeinträchtigungen machen sich zum Beispiel durch Verwirrtheit, Unruhe, gestörten Tag-Nacht-Rhythmus, Herumirren und lautes Rufen bemerkbar. Bei Patienten, die bereits an einer Demenzerkrankung leiden, wirken sich eine zusätzliche akute Erkrankung und insbesondere ein Krankenhausaufenthalt oft nachteilig aus.

Unsere Station ist nach dem biblischen Teich Siloah in Jerusalem benannt. Er versorgte die Einwohner während der Belagerung der Stadt mit lebensnotwendigem Wasser. So verstehen wir unsere Station Siloah als einen schützenden Raum für unsere unruhigen Patienten: Hier werden sie mit Lebensnotwendigem versorgt; hier wird ihnen große Aufmerksamkeit zuteil.

Der Tagesablauf ist so strukturiert, dass individuelle Bedürfnisse von Patienten in besonderem Maße berücksichtigt werden. Unser wichtigstes Ziel ist, den Patienten ein Gefühl von Vertrautheit und Sicherheit zu geben und ihnen zu helfen, sich in der fremden Umgebung zu orientieren.

Die Arbeitsgrundlage des Stationsteams ist ein „personenzentrierter Ansatz“. Er stellt die wertschätzende Grundhaltung gegenüber jedem Menschen in den Mittelpunkt. Unsere Mitarbeiter auf der Station Siloah sind dahingehend besonders geschult. In der Biografiearbeit mit den Patienten und in Zusammenarbeit mit Angehörigen ermitteln wir prägende Ereignisse aus dem Leben der Patienten. Diese Erlebnisse fließen in die Behandlungsgestaltung mit ein.

Neben der ärztlichen Behandlung und der aktivierend-therapeutischen Pflege bieten wir im Wohn- und Esszimmer und den stationseigenen Therapieräumen Ergotherapie, Physiotherapie, Musiktherapie, physikalische Therapie und Logopädie an.

Die Weiterversorgung der Patienten nach dem Krankenaufenthalt wird gemeinsam mit unserem Entlasssteam organisiert.

Station Siloah für akut erkrankte Patienten mit kognitiven Einschränkungen

- Besondere Betreuung für kognitiv eingeschränkte Patienten mit einer akuten organischen Erkrankung
- Beschützende Umgebung für 22 Patienten
- Räumlichkeiten, die entsprechend der spezifischen Bedürfnisse dieser Patienten gestaltet sind
- Hilfreiche Tagesstrukturierung
- Individuelles Angebot, das sich an Tätigkeiten des Alltags orientiert